



Entrevista. René Delgado platicó con Fernando Belaunzarán en *EntreDichos*.

Que PAN, PRI y PRD avalen golpe al tribunal será “matarse solos”

Si PAN, PRI y PRD votan a favor de la aprobación de la reforma constitucional que busca limitar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación será “matarse solos”, advirtió Fernando Belaunzarán, integrante del Frente Cívico Nacional.

En entrevista con el periodista René Delgado, para su programa *EntreDichos* de EL FINANCIERO Bloomberg, consideró que representaría “un error estratégico” si los partidos de oposición respaldan la reforma que tiene por objetivo evitar que el Tribunal Electoral in-

tervenga en decisiones de partidos políticos y grupos parlamentarios en el Congreso de la Unión.

“Sería un error estratégico. Podemos discutir técnicamente si el tribunal ha tenido algunas atribuciones excesivas, si se ha metido en la autonomía de los partidos, cosas así, pero, perdón, esta es una discusión política. Tú no puedes ir, cuando está en riesgo la democracia, de la mano con los autoritarios para acotar a la autoridad electoral. Eso es matarse solo. Es un error político y estratégico. Yo espero que no vaya, espero que rectifiquen”, dijo.

No obstante, Belaunzarán afirmó que se construye con esos partidos un método para elegir a quien será el candidato de la oposición a la Presidencia en 2024.

“Estamos en pláticas, no lo puedo decir porque lo que queremos es que se cocine este método. Pero es un método donde los ciudadanos van a ser tomados en cuenta”, dijo.—*Redacción*